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La via dell'Io Sono 

Una via di rinnovamento e crescita  
nell'Energia di Amore dell'Io Sono 

 

Riflessioni e consigli sull'uso dell'energia Io sono 

di Mario Ramponi  

Nel normale vivere quotidiano, in mezzo a tutte le esperienze più diverse che ci suscitano emozioni e 
reazioni istintive, pensieri e sentimenti talvolta strani e improntati all’insoddisfazione alla paura e 
all’incapacità di realizzare, alla delusione e al bisogno di fare paragoni, alla rabbia e al risentimento, 
viene a chiunque di sentire il desiderio di cambiare parte o tutto della propria vita: - Desidero una 
nuova condizione di vita, salute abbondanza e benessere, un lavoro nuovo, delle 
relazioni personali, specie sentimentali, soddisfacenti- sono i desideri più comuni 
espressi da quasi tutti. Ma solo pochi desiderano migliorare il rapporto con se stessi 
sviluppando fiducia e rispetto, autostima e apprezzamento di sé, condizione 
fondamentale per crescere con soddisfazione e provare la gioia di essere vivere e amare. 

Il rumore che ci circonda, il brusio interiore che ci confonde e ci impedisce di stare in silenzio, sono in 
realtà i nemici nascosti da riconoscere e stanare perché ci allontanano e distolgono dal semplice e costante 
lavoro di autoconsapevolezza e realizzazione  del vero e unico desiderio di essere sereni, gioiosi e 
costantemente impegnati con piacere nel vivere con entusiasmo tutti gli attimi della nostra vita, qualunque 
essa sia; non ci rendiamo conto  del valore immenso di essa (solo quando stiamo male, lo 
capiamo) che ci porta attimo per attimo (legge di attrazione) situazioni, eventi 
rapporti e situazioni da vivere stimolando la volontà, la creatività e tutte le qualità 
positive anche per godere con soddisfazione momenti di gioia dopo sacrifici e sforzi 
spesso debilitanti, tale è il ritmo alternante della vita umana.  

Però, per sentirci veramente completi e sicuri e in grado di provare soddisfazione per 
tutto ciò che facciamo, è opportuno conoscere capire ed entrare con il pensiero nel flusso 
dell’Energia-pensiero di Amore dell’Io Sono. 

Noi tutti, come individui scintille divine, siamo divisi praticamente in 2 Regni: il Regno 
degli inconsapevoli, dei non risvegliati, cioè delle persone normali che vivono, direi 
meglio che sono vissuti dagli eventi e situazioni esteriori e non hanno ancora una forza 
interiore che dia loro una certa sicurezza e spieghi alcuni perché della propria esistenza 
e il Regno dei consapevoli, dei risvegliati che hanno capito come funziona il gioco 
della vita, in sostanza: ciò che vedi fuori è lo specchio di ciò che sei dentro…..è lì 
che devi lavorare per modificare te e di conseguenza la tua realtà esteriore ….e 
loro lo fanno con risultati proporzionali al loro impegno. 

Gli inconsapevoli, se si vogliono bene, devono iniziare a conoscersi prima di tutto, con 
amore rispetto e stima di se stessi; quando vivono eventi situazioni e rapporti nella loro 
quotidianità, dovrebbero sforzarsi di analizzare le proprie reazioni istintive, conoscerle 
e controllarle possibilmente e poi ragionarci su per capirne le ragioni (operazione 
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fondamentale per accendere la consapevolezza), deve però essere una scelta libera sostenuta dal 
desiderio di non essere più dipendenti dagli eventi e rapporti, non più condizionati o costretti a fare certe 
azioni; un conto è agire con chiarezza di idee, liberi con coraggio  e intenzione, un altro, senza possibilità 
di scelta. 

Il discorso cambia con le persone consapevoli che già conoscono certe verità e 
conoscenze, certe tecniche ed esercizi tali da consentire una connessione con l’Energia-
pensiero dell’Io Sono. Ad esse occorre affinare la strategia per sentirsi il più possibile centrati sereni e 
in grado di godere delle cose anche le più semplici del loro vivere quotidiano e agire di conseguenza liberi e 
non condizionati. 

Occorre innanzitutto tenere sotto controllo il flusso continuo inconscio che proviene dal passato (karma 
antico) sotto forma di immagini e memorie-ricordi, che si accendono alle notizie e comunicazioni dei mass-
media e delle persone intorno e riaprono, specie nelle persone di una certa età, ferite paure e sofferenze   
condizionanti, pensieri sentimenti ed emozioni. Il Maestro/a capisce quando entrano nel suo 
mondo interiore tutte queste forze negative che creano disordine paura ansia e 
insicurezza e abbassano notevolmente il livello energetico alto creando sofferenza; 
possono ritornare alla mente con emozioni esperienze infantili e adolescenziali di 
sofferenza (è bene sorvegliarsi perché esse attaccano e distruggono l’energia vitale). Il 
Maestro/a le rivive con coscienza nuova, si perdona, si accetta si ama e si stima 
incondizionatamente riconoscendo che sono proprio tali esperienze che lo hanno 
condotto all’attuale livello. 

A questo punto ci si domanda quale possa essere la tecnica più efficace per 
riconquistare l’alto livello energetico; la risposta è che non esiste una tecnica specifica 
per un Maestro/a………..egli è impegnato H24 ad essere la forza, l’energia che sa 
suscitare in sé con autoaffermazioni e preghiere. 

Portiamo un esempio concreto che tutti possiamo vivere nella nostra quotidianità: pensieri e 
immagini di paure sofferenze e ansie, alimentate dalle notizie e comportamenti intorno a noi (le 
egregore, concentrazioni energetiche negative)   affossano il livello energetico, che possiamo fare per 
difenderci ed elevare l’energia in qualsiasi situazione? Prenderne coscienza e poi 
lavorare (ognuno di noi con le proprie forze) per trasformare gli aspetti negativi in 
positivi, questo è l’obiettivo finale, altrimenti è solo teoria, bella ma poco utile. 

E’ opportuno però chiarire una volta per tutte che dietro ci deve essere sempre il lavoro di 
rafforzamento costante della propria scintilla divina; è il continuo sforzo di essere, nel 
pieno possesso della manifestazione energetico-fisica dell’Io Sono. Quando sei, non ti 
poni il problema di divenire, sei e tanto basta per vivere con intensità, con soddisfazione 
e piacere ogni momento della tua vita. Certo, questo è il consiglio per i Maestri/e 
impegnati nella realizzazione della Maestria ma per chi è all’inizio, il lavoro è lasciato 
per l’intensità e la frequenza alla libera scelta individuale nel senso che la persona può 
scegliere le occasioni in cui mettersi alla prova facendo esercizio della sua Maestria; 
perciò l’impegno magistrale non è H24, può abbandonarsi al suo sano istinto vitale con passione, 
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intenzione e piacere quando vuole lei e poi riflettere e analizzare per capire se è dentro o ancora fuori del 
flusso energetico. 

Quando sei dentro? Quando la tua vita scorre serena in armonia con gli eventi e tu li 
gestisci con le tue capacità acquisite con tanta esperienza sofferta nelle tue vite e 
quando il tuo cuore e la tua mente sono in pace e apprezzano tutto con gratitudine e 
soddisfazione. Tale stato d’animo di grazia è alla portata di tutti in molti momenti 
della giornata, è bene accendere la capacità di osservazione e di apertura agli eventi ma 
in specie controllare l’impulso ad esprimere giudizi; le persone e gli eventi sono quelli 
che sono, è la mente che ci incatena alle forme mentali, alle credenze, agli schemi del 
passato. Quante volte lo abbiamo sentito dire? Basta, ci vuole azione fiducia e vera 
volontà di cambiamento, il nuovo deve essere creato di continuo….. 

Alcuni esperti portano l’esempio del bambino che accetta e vive tutto con animo 
semplice e spontaneo, gioca e ride, piange e si diverte; così gli adulti dovrebbero 
comportarsi ma con consapevolezza e con animo aperto e gioioso; infatti, quando si è 
realmente nel flusso energetico positivo, è conseguente vivere con gioia leggerezza e 
naturalezza, piacere e gratificazione ogni momento.  

Non sorridete dicendo tra voi stessi: - Si vede che a costui va l’acqua per l’orto, non ha 
sofferto il dolore che soffro io e altro…(guarda che la realtà che vivi, è tua e la attiri tu 
per legge di attrazione). 

Ricordiamo che l’obiettivo della Maestria è quello di elevare continuamente il livello 
energetico in qualsiasi situazione particolarmente quando tutto è negativo, pesante e 
condizionante; conosco persone malate quasi terminali che, quando mi avvicino a loro 
per consolarle, sono loro che consolano me!! Vivono la forza Amore, non ne parlano ma 
la vivono e soprattutto non dicono mai: - Il mio dolore è più grande del tuo, quello che 
mi è capitato è troppo eccezionale!!! Accettano in silenzio e con grande forza d’animo, 
coraggio e fede incrollabile, lavorano inconsapevoli da Maestri/e cercando di rendere la 
propria vita dignitosa e apprezzando solo i pochi momenti belli che la vita dona loro. Io 
non ho mai sentito giudizi sul valore e la bellezza della vita così intensi sentiti ed 
entusiasti come quelli di alcune persone che la stavano perdendo.  

Abbiamo a nostra disposizione mille occasioni nella nostra quotidianità da godere e dobbiamo sforzarci 
di riconoscerle e viverle con Maestria,,,,,è un nostro diritto-dovere, perché in questo momento 
storico siamo favoriti dal cielo nel realizzare un rinnovamento nei nostri cuori e nelle 
nostre menti stimolati dall’Amore. 

Occorre però fare una considerazione molto importante: certi stati d’animo negativi possono 
essere provocati anche da cause fisiche: dolori, disfunzioni e squilibri energetici, 
insomma da malattie che devono assolutamente essere curate da medici con farmaci e 
terapie particolari ma sempre accompagnate, per il Maestro/a, dal lavoro interiore con 
affermazioni ed esercizi. 
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Ora è giusto ricordare che, per quanto riguarda l’autoguarigione e tutti i processi 
spirituali atti a suscitare il giusto rapporto fiducioso con se stessi, la crescita interiore 
nella Maestria, è stato detto tutto da diverse fonti: canalizzazioni, esperienze di studi e 
sperimentazioni, incontri con esperti e altro; quel che c’è da sapere, si sa…voler sapere 
ancora da fonti esterne, può essere semplice curiosità oppure il bisogno inconscio di 
completare la propria formazione culturale, degno del massimo rispetto. Dobbiamo però 
essere noi a mettere in pratica le nostre conoscenze, affinché diventino vera energia e 
rafforzino la nostra essenza spirituale. 

Il nostro contributo più grande e più valido per i nostri fratelli e il Cosmo intero, è il pensare 
positivo e l’amore che viviamo, ma anche lo scambio di esperienze che noi facciamo 
quotidianamente nell’energia dell’IO Sono; sono queste che verificano e confermano la crescita 
con il nostro lavoro e rappresentano lo stimolo a concretizzare la nostra verità intrinseca, il nostro impulso 
ad amare, prima noi stessi, la nostra scintilla divina e di conseguenza la nostra realtà, 
espressione personale dell’Io Sono, inserita nel contesto in cui viviamo. 

Le autoaffermazioni molto adatte: 

1)    Io Sono la positività e l’entusiasmo nell’Energia di Amore, apro il mio cuore e la 
mia mente al continuo fluire della gioia del benessere e della soddisfazione; confido con 
emozione e intenzione nel perfetto svolgimento della mia vita…. 

2)    Io Sono la fiducia piena nella progressiva e positiva crescita e rafforzamento 
della mia scintilla divina, mi amo mi riconosco e mi apprezzo…..   e vinco con amore. 
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Spirit PathwaysSpirit PathwaysSpirit PathwaysSpirit Pathways 

www.spiritpathways.co.zawww.spiritpathways.co.zawww.spiritpathways.co.zawww.spiritpathways.co.za 

Il Portale 11:11Il Portale 11:11Il Portale 11:11Il Portale 11:11 

Energy Report Energy Report Energy Report Energy Report ---- Novembre 2018 Novembre 2018 Novembre 2018 Novembre 2018 

di Kate Spreckley 

"L'umanità non ha tessuto la trama della vita: noi non siamo altro che un filo. Qualunque cosa facciamo 
alla trama, la facciamo a noi stessi. Tutte le cose sono legate. Tutto è connesso" - Chief Seattle 

Finora il 2018 è stato un anno di retrogradi, ripassi, re-visioni e rimembranza. Siamo stati 
impregnati dalla verità che ci sta risvegliando a luoghi che non abbiamo mai osato visitare, 
situazioni che abbiamo evitato e agitazioni interiori che abbiamo soppresso. Abbiamo 
affrontato i limiti dei nostri attaccamenti e delle nostre paure, mentre i venti del 
cambiamento strappavano i veli dell'illusione. Siamo stati storditi nell'immobilità e nella resa 
facendo sì che le nostre strategie difensive e i nostri sistemi di diniego diminuissero. Di 
conseguenza, il nostro mondo interiore è stato messo sottosopra, creando caos e confusione 
nel mondo esterno. 

È importante ricordare che dietro tutte le apparenze, indipendentemente da quanto a prima 
vista siano brutali o arbitrarie, esiste una più grande verità. Una verità che esprime le leggi 
universali del governo spirituale. La creazione intera è soggetta a queste leggi e la naturale 
crescita evolutiva che sostengono. Nella nostra esperienza attuale percepiamo la 
separazione, crediamo nella separazione e viviamo nella separazione che ci mette in 
opposizione al modo in cui l'universo e la natura funzionano. Le circostanze e le condizioni 
che vengono alla luce, sia individualmente che collettivamente, rivelano quanto fuori 
equilibrio la razza umana sia andata. 

I popoli indigeni hanno sempre saputo che al livello più profondo del nostro essere noi 
siamo campi vibranti di energia intrecciati in una rete di connettività in cui ogni cosa vivente 
è interconnessa. Con le sfide che abbiamo davanti oggi, dal riscaldamento globale al degrado 
ambientale, dai disordini sociali agli sconvolgimenti politici, è chiaro che abbiamo bisogno 
di una nuova visione di come poter vivere insieme in modo da instaurare una coscienza più 
elevata, una coscienza d'unità, che integra le cose spirituali con quelle fisiche, il cuore con la 
mente e riconosce la nostra essenziale relazione reciproca. Se desideriamo che la vita 
continui su questo pianeta, dobbiamo trovare soluzioni che offrano modi sostenibili di 
vivere ed essere sulla Terra. 

In risposta alla nostra mancanza di equilibrio la Terra ha iniziato una pulizia radicale che 
attualmente è in corso. Le vecchie strutture, che hanno forgiato le fondamenta del mondo e 
non servono più all'evoluzione della Terra, vengono purificate e neutralizzate attraverso il 
nucleo terrestre. Di conseguenza, frequenze energetiche più equilibrate e pulite vengono 
irradiate dal campo energetico della Terra per fondersi con le energie ambientali. Queste 
energie ambientali attingono dalle forze della creazione e operano per ridirigere il flusso 
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d'energia sul pianeta per manifestare la realtà della nuova Terra. Un processo che avviene 
con o senza la partecipazione dell'umanità. 

La natura è nostra maestra e ci mostrerà la via in avanti. Gli schemi d'energia che creano e 
uniscono tutte le cose rivelano il modo preciso in cui la natura organizza se stessa con 
consapevolezza, connessione, equilibrio e armonia. Le forze elementali, i mattoni della vita, 
ci mostrano come sostenere la vita. Il Fuoco insegna la trasmutazione e la trasformazione. 
L'Acqua insegna la depurazione e il rilascio. La Terra ci insegna il cambiamento e la crescita 
e l'Aria ci insegna il movimento e l'espansione. La natura ci rammenta il flusso della vita, i 
suoi cicli e come tutti noi siamo interconnessi e interdipendenti. 

Dobbiamo ridefinire la nostra relazione con la natura fino al punto in cui riconosciamo la 
sua importanza e il suo potere come si relaziona proprio alla nostra sopravvivenza, 
guarigione, crescita ed evoluzione. Dobbiamo ricordare che l'universo funziona sempre in 
perfetto equilibrio. L'armonia è il naturale flusso della vita e, di conseguenza, tutto ciò che 
esiste cerca l'armonia e quindi l'equilibrio. Per applicare questi principi nella nostra vita 
dobbiamo seguire un percorso di guarigione, crescita ed espansione, che ci allinei alle 
energie universali e planetarie in evoluzione. 

Noi siamo fatti per andare avanti, per evolvere, per crescere e per espanderci. L'inattività è 
ciò che crea stress, malattia, depressione e squilibrio. Agire porta a uno stato di flusso. Il 
flusso crea passione, eccitazione e gioia. Le azioni significative aprono porte e attivano 
nuove possibilità. Seguendo attivamente un percorso di guarigione, crescita ed espansione 
diamo il via all'armonia (flusso) e all'equilibrio in modo naturale. 

Sta diventando sempre più chiaro che la ruota del destino si è spostata cambiando ogni 
cosa. L'agitazione che vediamo nel mondo è un segno molto chiaro che è necessario il 
cambiamento. Le circostanze e le condizioni, sia personali che collettive, ci stanno aiutando 
a vederlo chiaramente. La matrice energetica, che sosteneva il dolore e la sofferenza del 
mondo, è stata rilasciata e le fondamenta della nostra realtà liberate. Ora, dobbiamo ri-
orientare noi stessi all'interno della realtà della nuova Terra applicando il principio 
universale d'Armonia ed Equilibrio. 

Le energie di novembre sono molto potenti e il portale 11:11 sarà aperto per tutto il mese. Il 
codice 11:11 è il seme della creazione che si dispiega attraverso le forze elementali del 
Fuoco, dell'Acqua, della Terra e dell'Aria. Queste forze, che creano sistemi solari, galassie e 
universi, si interfacciano con ogni amore e frequenza immaginabile. Esistono dentro di noi 
riflesse come nostro spirito, cuore, mente e corpo. Questo mese ogni giorno pulsa con 
un'energia significativa invitandoci a riequilibrare e a dirigere la nostra vita attraverso il 
codice energetico 11:11. Facendolo, il pieno potere degli elementi viene attivato dentro di 
noi portando armonia ed equilibrio al nostro spirito (Fuoco), cuore (Acqua), corpo (Terra) e 
mente (Aria). 

Nei giorni e mesi a venire, vi sarà chiesto di fare dei cambiamenti fondamentali nella vostra 
vita che si armonizzino con la struttura energetica della realtà della nuova Terra. Potete 
aspettarvi dei potenti cambiamenti che vi solleciteranno ad agire e a ricreare la vostra vita 
usando i principi dell'armonia dell'equilibrio. È importante che usiate la vostra intuizione e 
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conoscenza per ergervi al di sopra di ogni conflitto e trovare soluzioni. Non fatevi attirare 
nel dramma poiché questo vi porterà ulteriormente nel caos e nella confusione. Non restate 
bloccati nelle medesime vecchie routine della vita. Iniziate ad assumervi la responsabilità 
della vostra stessa vita, delle scelte e delle decisioni che dovete prendere. Ogni giorno 
prendetevi un po' di tempo per prendere in considerazione e valutare il corso che la vostra 
vita sta prendendo. Questo vi permetterà di percepire la vera natura di ogni giorno e come 
potete meglio servire il pianeta e l'umanità. 

Il percorso che avete davanti potrà non essere sempre chiaro, ma si presenterà ad ogni 
vostro passo. Salutate ogni nuovo giorno con un cuore e una mente aperti. Prendetevi del 
tempo per rallentare e vedere cosa state facendo e come questo abbia un impatto sulla 
vostra vita e su quella del pianeta. Siate consapevoli della natura mentre riflette il potenziale 
della vostra nuova vita. Dedicatevi coscientemente alla Terra per riconnettervi con il suo 
spirito e per risvegliare l'ispirazione divina e la forza di cui avete bisogno per andare avanti. 
Arrendetevi alla saggezza della Terra e lasciate che nuovi valori, concetti e idee nascano nella 
vostra coscienza. Ispirazione, attivazione, risveglio e naturale equilibrio arriveranno quando 
vi connettete con il mondo naturale. Prendetevi del tempo per assimilare queste nuove 
comprensioni perché devono essere utilizzate per aiutare a ristabilire la salute e il benessere 
dell'umanità e del pianeta.  

Originale in inglese: https://www.spiritpathways.co.za/index.php/energy-report-november-2018/  

Tradotto da Susanna Angela per Stazione Celeste 
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URIEL 

www.ilcamminoversolaliberta.it 

MESSAGGI DI OTTOBREMESSAGGI DI OTTOBREMESSAGGI DI OTTOBREMESSAGGI DI OTTOBRE    
    

04/10/201804/10/201804/10/201804/10/2018 

  

La vita vi pone davanti a realtà tangibili. 

Realtà quali prove che vanno vissute in Spirito di Presenza verso Voi stessi. 

Nell'istante che vi sentite e percepite essere partecipi dell'esperienza che state 

conducendo tutto il quadro di insieme vi apparirà chiaro. 

Comprenderete che Voi siete i promotori della vostra vita. Sarete Voi a guidarvi e a 

rendervi coscienti che i vostri cuori si sono aperti al percepire la voce che l'anima emana. 

Nell'istante che la luce dell'anima rischiara la via, l'andare è sorretto dalla volontà quale 

forza che aiuta il procedere nel porre lo sguardo avanti verso la meta: il cambiamento. 

Vi invito a portarvi al centro del vostro cuore pronunciando queste parole: 

  

Io nel Sono mi riconosco Spirito di Presenza all'interno dell'esperienza della vita che sto 

conducendo. 

Nell'Io Sono Presenza tutto intorno a me si rischiarirà e la Luce del Divino scenderà a 

illuminare la mia vita. 

  
Arcangelo Uriel 
  
  

11/10/201811/10/201811/10/201811/10/2018 

In questo momento dell'esistenza vi invito a liberarvi dai pesi che il passato mette in atto 
per destabilizzarvi. Lasciate andare tutto quello che vi crea disturbo e portatevi 
all'interno di un codice molto importante: la libertà.  

Sentitevi e percepitevi esseri liberi che percorrono la strada del sacro risveglio interiore.  

Nell'andare verso la meta rilascerete ogni rancore. Ricordate che il rancore è il rantolo 
del cuore.  
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È il grido del cuore che vi sussurra di andare oltre apportando volontà e vigore all'interno 
di Voi. Nell'istante che il cuore si apre all'ascolto tutto diviene chiaro e la luce dell'anima 
appare e si fa riconoscere parte del tempio corpo che la contiene.  

Vi esorto a portarvi ancora una volta al cuore e nell'ascolto del suo battito pronunciate 
queste parole: Io Sono Spirito Libero.  

La Libertà è parte del mio andare.  

Nell'Io Sono Presenza la libertà è entrata a far parte della mia Vita.  

Arcangelo Uriel 

  
  

17/10/201817/10/201817/10/201817/10/2018 

È il momento del richiamo. Il richiamo giunge nell'ascolto interiore. 

È la voce che l'anima emana nel momento che si accende la fiamma del cuore. 

È l'anima che richiama e incinta l'essere a riconoscersi parte del cammino ascensionale. 

Nell'istante che il richiamo viene accolto l'esistenza risorge e la vita assume contorni 
diversi dal passato. 

Tutto intorno appare chiaro e l'ombra svanisce. 

La luce entra a rischiararvi la via e la tinge di sensazioni e percezioni nuove che vi 
riportano al presente quale realtà. 

Sta avvenendo un processo di animazione. È l'anima che lo conduce immergendosi 
nell'azione dell'esperienza della vita. 

Vi esorto a riconoscere la voce che parla in Voi attraverso la porta del cuore aperto al 
sentire e percepire la vostra presenza nell'ora e qui. 

Vi invito a pronunciare queste parole: 

Io Sono nell'ascolto interiore. L'ascolto è parte di me e del mio andare. 

Arcangelo Uriel 
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23/10/201823/10/201823/10/201823/10/2018 

Sta avvenendo un cambio dimensionale.  

Lo spirito di volontà si sta delineando in coloro che proseguono la strada.  

È la volontà quale forza interiore che accompagna questo momento. Siete giunti a un 
punto fondamentale che rimarca in tutta la sua essenza la scelta.  

La scelta è nel procedere senza porvi alcuna domanda.  

È un andare verso l'unione con l'anima.  

È un proseguire percependovi nel nuovo che non ha freni e vi fa sentire liberi nell'agire.  

Ogni esperienza del passato vi sarà di insegnamento e incitamento a ripartire, nuovi e 
rinnovati, verso un divenire che ricalca lo Spirito d'Amore e di Solidarietà.  

Portate pace in Voi.  

Quella pace che dimora nei cuori di coloro che sono liberi dal giogo della mente.  

Vi esorto a entrare nella pace dell'anima.  

Ripete all'interno di Voi:Io Sono Anima che viaggia nella pace. La mia mente è 
congiunta al mio cuore. L'unione mente e cuore mi ridonerà forza nell'andare.  

Arcangelo Uriel 
  
  

30/10/201830/10/201830/10/201830/10/2018 

Siate vigili e attenti al cambiamento in atto.  

Grandi trasformazioni avverranno per coloro che continueranno la strada in spirito 
d'amore e di volontà.  

Accompagnate la Terra in questo momento.  

La Terra è in una fase di purificazione del suolo.  

L'elemento acqua è entrato nell'aria e porterà via con il vento ogni sete di potere che 
destabilizza le menti.  

Il suolo si ripristinerà nel tempo.  
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Nuovi germogli nasceranno che evidenzieranno la grazia e la perseveranza verso un 
nuovo tempo avvenire.  

Vi esorto ad andare oltre ogni senso di timore e di paura.  

Sarà la forza interiore che vi accompagnerà in questo momento.  

La forza che dimora all'interno dei cuori che hanno aperto la porta al sentire e percepire 
il passaggio dimensionale in atto.  

Portate le vostre menti al principio cuore e pronunciate queste parole: 

Io Sono Anima in cammino che accompagna la Terra nel suo andare.  

La Terra è parte del mio cammino verso la meta.  

Arcangelo Uriel 
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URIEL 

www.ilcamminoversolaliberta.it 

MESSAGGI DI SETTEMBRMESSAGGI DI SETTEMBRMESSAGGI DI SETTEMBRMESSAGGI DI SETTEMBREEEE    
    

02/09/201802/09/201802/09/201802/09/2018 

  

Questo momento delinea la trasparenza. 

Coloro che sono allineati all'energia che sta scendendo si sentiranno nuovi e diversi. 

Percepiranno sempre più il pulsare del cuore e apporteranno chiarezza nel loro andare. 

La chiarezza è un codice che trasmette l'integrità mente corpo anima creando un'onda il 

cui flusso genera nel tempo spirito di sollievo verso un nuovo divenire. 

Le anime in cammino entreranno in questa esperienza e sentiranno di essere arrivate a 

una svolta: il riconoscimento dell'Essere Uno che dimora in loro. 

In quell'istante sperimenteranno il vuoto di presenza. La sensazione di ripartenza verso 

orizzonti diversi dal passato si farà sentire all'interno dei loro cuori. 

Saranno orizzonti che risalteranno il rispetto e la collaborazione verso la libertà delle 

genti. 

La mia vibrazione se invocata vi aiuterà a percepirvi più determinati e a credere che Voi 

avete tutto dentro nell'istante che vi riconoscete parte del Divino nello Spirito Universale 

che accoglie e niente esclude. 

Vi esorto a pronunciare all'interno dei vostri cuori : Io Sono Anima in cammino e mi 

riconosco nel principio integrità che dimora nel mio Essere Uno con l'Universo. 

  
Arcangelo Uriel 

  
  

09/09/201809/09/201809/09/201809/09/2018 

  
Coloro che hanno aperto la porta all'ascolto interiore percepiranno un sentire nuovo e si 

proietteranno verso esperienze che delineeranno sempre più il cammino. 

Il principio scelta si farà sentire all'interno dei loro cuori e la via diverrà chiara nel 

momento che lo sguardo sarà rivolto al cuore che tutto esprime nella sua vitalità. 
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Accogliete questo momento di grande apertura. 

Sentitevi partecipi nell'andare verso nuovi orizzonti di vita che vi inciteranno a non 

desistere nel proseguire. 

La strada davanti a Voi si delineerà sempre più e la mente non si farà domande 

nell'istante che il quadro di insieme si rischiarirà. 

Vi esorto a credere in Voi stessi e alla vostra fede e forza interiore. 

Che i vostri cuori aperti al sentire siano espressione di queste parole:  

  

Io Sono Anima in cammino che prosegue la strada del cambiamento verso una nuova 

visione della vita. Una vita che mi appartiene come esperienza. Che l'Amore e la 

Compassione Universale regnino nel mio cuore. 

 

Arcangelo Uriel 
 

14/09/201814/09/201814/09/201814/09/2018 

Ricordate che l'evoluzione dipende da Voi, dalla forza e temperanza che esprime il 
vostro cuore.  

La porta del Risveglio è aperta e invita tutti coloro che sentono all'interno del loro essere 
la speranza in un domani migliore che porti pace, benessere e cooperazione tra i popoli 
della Madre Terra.  

Il momento attuale va vissuto alla luce della chiarezza e dinamicità delle vostre 
esistenze.  

Vi esorto ancora una volta a credere in Voi stessi.  

È molto importante che nell'ora e qui non disperdiate energia.  

Serbatela per Voi e portatela all'interno dei vostri cuori.  

Entrate nel perdono che significa Io Sono essere in cammino e mi ridono la vita.  

Rilasciate i pesi e le difficoltà che il passato vi proietta per destabilizzarvi e farvi tornare 
indietro.  

Ora è il tempo dell'andare guardando avanti.  
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Tutto può essere riedificato nel momento che le menti collegate al cuore divengono 
promotrici del grande cambiamento in atto.  

È la fede in Voi stessi che dovrete far riemergere.  

Voi avete tutto dentro.  

Questo aspetto particolare vi porterà a realizzare i vostri progetti e vi ridonerà la forza di 
volontà nell'andare.  

Arcangelo Uriel  

  

20/09/201820/09/201820/09/201820/09/2018 

L'Universo si sta tingendo di nuovi colori grazie all'energia che il sole emana.  

Accoglietela e portatela all'interno dei vostri cuori.  

Grazie all'energia i cuori si tingeranno di nuove cadenze che si uniformeranno alle 
vibrazioni che il Cosmo emana.  

Ricordate il momento di grande passaggio.  

Un momento che se colto vi cambierà la vita.  

Vi esorto ancora una volta a sentirvi partecipi di quello che sta avvenendo. Portate 
Amore e Compassione dentro e fuori di Voi.  

L'Amore vi aiuterà a percepirvi esseri in cammino e vi spronerà a continuare la strada.  

La Compassione vi inciterà a ridonarvi la vita.  

In quell'istante il desiderio di unione con altre anime si farà sentire come scelta di un 
divenire che richiama il sorgere di un Nuovo Giorno.  

Un giorno rivolto al presente dell'ora e qui.  

Il presente è cambiamento è scelta è dinamicità nell'evoluzione e nell'integrità 
dell'Essere Uno che dimora in Voi.  

Pronunciate queste parole: Io Sono un germoglio che sta crescendo. Io Sono Anima che 
sta evolvendo.  

Arcangelo Uriel  
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25/09/201825/09/201825/09/201825/09/2018 

Il Risveglio interiore dimora nel sentire puro.  

In quell'istante la chiarezza si evidenzia.  

Tutto intorno diviene realtà di un vissuto che si riconosce essere parte del principio 
Anima.  

Coloro che si percepiranno esseri in cammino intraprenderanno nuovi percorsi che li 
incentiveranno a sentirsi integri e trasparenti nell'andare.  

La saggezza interiore si farà spazio.  

Allora, solo allora non esisterà più il confronto.  

L'essere umano riconoscerà il suo ruolo e si sentirà parte della strada. L'andata del tempo 
risalterà la scelta e rimarcherà la trasparenza grazie alla luce che sta scendendo.  

Ogni contrasto che l'ambiente mette in atto per destabilizzare le menti verrà a galla.  

Portate Amore e fiducia verso Voi stessi.  

Fermatevi e pronunciate queste parole: Io nel Sono riparto e vado oltre ogni titubanza e 
timore. Io nel Sono apro il mio cuore all'Anima che mi incita a proseguire la via del 
Risveglio Interiore.  

Arcangelo Uriel 
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Starchild 
 

11/11/11 I Colori dell'Amore 

Come integrare le Nuove Frequenze Angeliche per la Nuova 
Terra 

L’Arcangelo Michele attraverso Celia Fenn 

Amata Famiglia Terrestre, sappiamo che questo è stato un tempo turbolento 
sulla Terra e che molti di voi hanno trovato difficile continuare ad andare 
avanti. Mentre procedete verso il completamento dell'anno 2018, scoprirete 
che ci sarà un "completamento" di molte cose di cui non avete più bisogno 
nella vostra vita. Possono essere cose come persone e relazioni, lavori, case o 
persino luoghi verso cui una volta siete stati attratti. Vi assicuriamo, amati, 
che nuova luce e nuove benedizioni sono in arrivo e che, entrando nel 2019, 
prenderanno il loro posto. 

Vi state avvicinando al potente Portale Temporale 11/11 e Porta Galattica 
dell'Iniziazione che hanno luogo l'11 novembre. Quest'anno il portale risuona 
con il numero 11/11/11, il che lo rende un Portale Maestro di Energia Triplice. 
Questo, certamente, significa che le energie saranno molto intense e potenti 
e vi daranno quell'"impulso" extra di cui avete bisogno per spostare la vostra 
Spirale Temporale nelle Frequenze della Nuova Terra. 

Durante questo Portale Maestro di Energia Triplice "aggiornerete" il Corpo 
di Luce/Corpo Fisico così da poter ricevere più chiaramente le entranti 
Frequenze Angeliche di Luce  che manifesteranno la Realtà della Nuova 
Terra. 

Le Frequenze Angeliche di Luce e come Integrarle nella Vita di tutti i 

giorni 

In quest'ultimo anno l'intensità e la frequenza dei Codici di Luce si sono 
intensificate. 

Vi trovare ora in un periodo di "Minimo Solare" in cui le Eruzioni Solari sono 
quasi del tutto assenti nel Sistema Climatico Solare del vostro Pianeta. 
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Questo fa sì che profonde trasmissioni Galattiche, come i Codici di Luce 
Diamante, assumano il ruolo principale nell'instaurare la Nuova Terra e nel 
guidare il processo d'ascensione attraverso i cambiamenti nel Corpo di Luce 
e nel Corpo Fisico. 

Ora, "Frequenze di Luce Angelica", di una frequenza molto alta, stanno 
arrivando attraverso il Centro Galattico e vi stanno aiutando a elevare la 
vostra coscienza al livello in cui potete manifestare la Nuova Terra nella 
vostra realtà. 

Queste Frequenze di Luce Angelica sono Onde di energia plasmatica morbida 
e luminescente che si esprime come onde di bellissimi colori che codificano 
l'Amore Divino così come informazioni per la Trasformazione e l'Ascensione. 

Si può fare esperienza delle Frequenze di Luce Angelica come colore, ma 
anche come armoniche sonore e onde, "simboli" o geroglifici conosciuti come 
"la lingua di luce" o Codici di Fuoco Angelico della Creazione. 

Amati, mentre salite più in alto nelle frequenze della Nuova Terra, 
integrerete queste Frequenze Angeliche e diverrete trasmettitori dei 
Codici che esse contengono. Inoltre imparerete che queste Frequenze 
contengono Energie Curative e capirete come operare con queste energie e 
codici per portare guarigione ed equilibrio a voi stessi e a chi vi circonda. 

Il modo per integrare queste frequenze nella vostra vita quotidiana è di 
diventare consapevoli delle "onde" di Luce Divina e di riuscire poi a intuire i 
colori, i suoni e i simboli così da poter portare equilibrio dove non c'è e 
guarigione dove è necessaria. 

Presto inizierete anche a "vederle" con gli occhi fisici e diverrete 
consapevoli del "luccichio" della Frequenza Angelica nel momento in cui le 
onde si sposteranno attraverso i vari portali. Se siete più sintonizzati ai 
livelli sonori, potreste iniziare a udire suoni e musica, e se siete più 
sintonizzati con la lingua di luce potreste iniziare a vedere simboli o udire 
linguaggi o essere portati a esprimerli attraverso il vostro corpo con 
movimenti di danza. 

È importante integrare il "cuore e l'anima" di queste frequenze perché nei 
livelli più bassi creano disturbi e caos. Questo è il loro scopo, smantellare ciò 
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che è vecchio e non più necessario e creare spazio per il Nuovo. Perciò, nella 
vostra vita potreste agitarvi nel caos, oppure appropriarvi della vostra 
Maestria ed essere i Nuovi Codici di Luce ed esprimere l'Energia della Nuova 
Terra e delle Nuove Creazioni. 

In questo momento, sulla Terra, non ci sono spazi "neutrali", perché i 
cambiamenti e le trasformazioni sono troppo intensi. È tempo di prendere 
posto, di fare le proprie scelte e di integrare le Frequenze Angeliche come 
un Maestro di Luce Integrata! 

Le Trasformazioni dei Corpi Fisico e di Luce 

Amata Famiglia, per meglio accogliere il flusso e l'integrazione delle nuove 
Frequenze di Luce Angeliche, il Corpo di Luce e il Corpo Fisico devono essere 
sottoposti a determinati adattamenti. 

Innanzi tutto, la ghiandola Pineale deve essere "ingrandita" e ristrutturata a 
livello energetico per permettere che più luce e frequenza siano condivise 
fra il Corpo Fisico e quello di Luce. 

Questi adattamenti alla Ghiandola Pineale permettono anche di stabilire una 
struttura energetica intorno alla testa conosciuta come "la Corona d'Oro". 
Questa struttura contiene la Luce Dorata della Coscienza Cristica e la tiene 
al suo posto dal Chakra Stella dell'Anima e nel Chakra della Corona, 
formando un Ponte di Luce tra l'Anima e gli aspetti fisici del Sé. 

Mentre siete sottoposti a questa trasformazione potreste avvertire dei 
sintomi alla testa, specialmente nell'area della Pineale alla base del cranio, 
alle cavità nasali per arrivare persino alla mascella e ai denti. Questo può 
spaziare da una pressione fino a un intenso dolore mentre il corpo si adatta 
al nuovo flusso di energia luminosa. 

L'accresciuto flusso Pineale influisce anche sulla Ghiandola Pituitaria e sul 
Timo e la Tiroide. L'aumento di energia in quelle aree potrà forse anche 
aumentare i sintomi e il disagio alla gola e alla parte superiore della colonna 
vertebrale. 

Sappiate però, Amati, che queste energie vengono integrate e man mano che 
il corpo si sente più a suo agio con i nuovi flussi, la vostra creatività e la 
vostra capacità di manifestare aumenterà notevolmente. 
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Adesso è davvero il momento di iniziare a creare la Nuova Terra! 

I Colori dell'Amore 

Ognuna di queste onde di luce d'Energia Plasmatica che arriva attraverso i 
portali della Terra contiene il proprio messaggio d'Amore, Compassione e 
Creatività. Ognuna di queste onde ha le proprie frequenze di colore e suono 
e il proprio set di Codici nella Lingua Angelica di Luce. 

Sviluppare la capacità intuitiva per vedere e udire queste onde di colore, 
suono e codici migliorerà notevolmente la nostra capacità di integrare le 
ondate di energia e di condividere le Frequenze Angeliche con gli altri come 
una modalità di guarigione ed equilibrio. 

Riuscirete a "cavalcare" le onde in modo cosciente, lavorando con la 
frequenza e il messaggio dell'onda anziché essere sballottati nel caos e 
soffrire nella disintegrazione e disagio del passaggio delle onde. 

Amati, vi invitiamo a celebrare le prossime onde di luce, colore e suono e di 
lavorare con i Codici e la Lingua di Luce mentre governate i flussi della 
Coscienza Divina che stanno costruendo la Nuova Terra nella vostra Realtà. 

Vi auguriamo un felice passaggio attraverso il Portale 11/11/11 e un tempo 
creativo di Manifestazione e Amore. 

Originale in inglese: http://www.starchildglobal.com/channels-and-articles/111111-the-colors-of-love/  

Tradotto da Susanna Angela per Stazione Celeste 
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Talia 
  

Emissario della Terra Interna 
Canalizzata da Stefania Croce 

 

... Siate coraggiosi 
Brano estratto da Moanja - Lo Spirito di Lemuria 

  

Per l'Umanità si sta profilando un tempo di grandi cambiamenti su tutti i 

fronti. Tali movimenti inducono disarmonia e per questo è facile cadere 

ancora di più nella difficoltà. Anche Noi, un tempo, abbiamo dovuto 

superare gravi crisi sociali e, grazie ad aiuti energetici esterni, siamo stati 

in grado di comprendere cosa non funzionasse. Il Nostro contributo adesso 

è quello di ispirare un modello di riferimento alternativo, che possa favorire 

in primis l'evoluzione personale e di conseguenza quella sistemica, sociale. 

La realtà è che non esiste un aumento nella polarità "negativa" che avete 

intorno alla Coscienza individuale e globale. Ne siete solo più consapevoli. 

E ciò, da un punto di vista evolutivo, rappresenta la svolta che da migliaia 

di anni tutti attendevamo. Conoscere Te stessa e conoscere Te stesso ha 

questa finalità: sciogliere i veli che nascondono la fiamma Divina posta in 

ognuno di voi. È l'esperienza che state facendo attraverso un numero 

infinito di vite. Il messaggio di fondo che desideriamo passi è quello di avere 

pazienza e di non correre a facili conclusioni. Se, nel corso dei prossimi 

tempi, riuscirete a stare fermi nella posizione in cui Vi trovate, senza 

agganciarvi ad alibi e a resistere alla tentazione di scappare per non 

affrontare il dolore, allora qualcosa impercettibilmente inizierà a emergere 

dall'Io profondo. Ciò cambierà l'atteggiamento e la visione della vita stessa. 

Siate Coraggiosi. 

Il coraggio di cui Vi parlo è quello che scaturisce dall'Anima e non dalla 

Forza Vitale. è una qualità Spirituale che trae la sua energia dal silenzio e 

dalla Fede, non dalla reattività. Attingete forza dal silenzio, dal centro del 

Cuore, dal Vostro Spirito. Con questa disposizione d'animo ogni momento 
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critico diviene una Sacra opportunità di crescita che Vi farà avanzare sul 

piano evolutivo. 

Questo è un momento molto importante e delicato per Voi. Siete nell'era 

dell'oscurità e addirittura nel punto più basso di questo tempo. Siete nel 

momento di massima sollecitazione della massa critica. Questo, in parole 

povere, significa che quella parte "rettiliana" assorbita sta uscendo da Voi 

manifestandosi. Ciò genera caos e altera ancor di più l'armonia e 

l'equilibrio. Solo mantenendovi ben centrati su Voi stessi avrete la concreta 

possibilità di passare indenni da questa tempesta energetica di immane 

potenza. Dunque, per Te che stai leggendo: Concentrati sul Tuo Cuore. 

Contatta la Tua natura Spirituale Divina, vivi con questa Consapevolezza. 

Manifesta la Tua energia di puro Spirito. 

Namasté  

Talia 
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Fake News! 

Notizie False! 

Sacramento - California 

25 marzo 2018 

Kryon canalizzato da Lee Carroll  

–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 
Le informazioni qui riportate sono gratuite e disponibili per essere stampate, copiate e distribuite a piacere. Il loro 

copyright, comunque, ne proibisce la vendita in qualsiasi forma tranne che per l’editore. 

 

Questa canalizzazione è stata rivista [da Lee e Kryon] per chiarirne la comprensione a chi la legge. Qualche volta le 

informazioni vengono anche aggiunte. Spesso ciò che avviene dal vivo ha in sé un’energia comunicativa che la 

trascrizione non è in grado di rendere. 

–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 

 

Salve, miei cari, io sono Kryon del Servizio Magnetico. 
 
Su questo pianeta il cambiamento è in atto e sta modificando dei paradigmi che non vi aspettereste. 
Tutti gli aspetti della vostra cultura, alla fine, saranno interessati. Le domande che alcuni di voi 
hanno posto sono: «Che cosa posso fare adesso? Che cosa darebbe i risultati migliori?» La risposta 
è quella che continuiamo a darvi: aspettatevi il cambiamento. Aspettatevi un cambiamento benevolo 
e sviluppate l’intuito per lavorarci.  
 
Allora, parliamo di un vecchio paradigma predominante che deve cambiare, e che cambierà. Lo 
chiamerò – pronti? – fake news [risate in sala]. Questo è un po’ diverso e ha molti livelli. Parleremo 
di una notizia nelle 3D, poi andremo oltre e parleremo di quelle esoteriche. Parliamo della notizia 
che vi viene data, in cui credete e di cui vi fidate, che è completamente e assolutamente falsa. 
Eccovi qui oggi 25 marzo. Qual è la grossa notizia? State per essere colpiti da un’incredibile 
tempesta geomagnetica proveniente dal sole. È un evento coronale straordinario e il buco prodotto 
è sorprendente e si abbatterà su questo pianeta con tutta la sua forza, interrompendo tutte le 
comunicazioni e danneggiando potenzialmente tutti i satelliti. Potrebbe persino compromettere la 
vostra salute! Allora, vi piace fin qui? [Oggi non è successo niente]. Era in tutti i notiziari! 
 
Al termine di questa canalizzazione, perché non cercate di scoprire che cos’è successo? Perché tutto 
questo trambusto? È molto interessante che la notizia sia così drammatica da diventare virale, poi, 
quando l’evento paventato non si verifica, di notizie sul perché non se ne sentono. Cos’è successo? 
Arriverà un altro evento che sarà presentato con tutto il dramma allo stesso modo e nemmeno quello 
si verificherà in modo drammatico. Quante volte vi hanno detto che era in arrivo la fine del mondo? 
Quando non succede, non c’è nessuno che sia responsabile della notizia falsa che ha fatto 
spaventare tutti, vero? 
 
Lasciate che vi dica che cos’è successo oggi, perché è un esempio di quello di cui voglio parlarvi. 
Ciò che è successo oggi è, effettivamente, un’anomalia solare, ma è qualcosa che si è già visto in 
precedenza. In effetti, questo buco coronale è grandissimo, con delle correnti che oltrepassano la 
terra in modi spettacolari, già visti in precedenza. Se andaste nell’ufficio dell’astronomo e gli/le 
diceste: «Che cosa è successo, oggi?», vi risponderebbe «Quello che è già successo. La griglia 
magnetica di questo pianeta l’ha assorbito e non è stato poi così pericoloso, dato quello che 
abbiamo visto in passato.» Ma perché, potreste chiedervi, è stato annunciato come un evento 
spaventoso? Vi diranno: «Ci siamo sbagliati. Ai giornalisti abbiamo parlato della tempesta, ma 
loro non sono astronomi né fisici. Sono i reporter del dramma.» Perciò, è questo che il pianeta ha 
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ricevuto: fake news. Se volete fare delle ricerche su quello che è successo durante questo fine 
settimana, scoprirete che è stato del tutto normale e che è già successo prima. Non ha nemmeno 
smosso più di tanto gli strumenti che gli astronomi usano per misurare tali eventi.  
 
Dunque, questo è l’esempio di fake news di cui vogliamo occuparci ora. Molte cose sono state 
completamente  distorte o prese fuori dal contesto o progettate appositamente per essere false al fine 
di ottenere una reazione da voi.  Forse si fa per vendere dei prodotti o magari per farvi tremare dalla 
paura? Fa comunque parte del paradigma attuale della vostra cultura. Quindi, diamo un'occhiata a 
qualcuna delle altre. 
 
Che cosa state affrontando adesso, su questo pianeta? La vocina dentro di voi dirà: «Le cose non 
andranno a finire bene. Ci risiamo. Guarda che cosa è successo in passato. Una guerra era 
prevista già da tempo.» Questo è assolutamente e totalmente falso. I fattori scatenanti della vostra 
coscienza che appartenevano alla vecchia energia sono ancora bloccati su vecchi dischi, che girano 
a causa di vecchie situazioni energetiche e non dell’energia in cui vi trovate oggi. La vostra stessa 
mente riproduce di continuo gli stessi dischi, a causa di cose che potrebbero essere successe in 
determinati modi nel passato. Pertanto, queste diventano notizie false che vi date da soli! È 
profondo, se ci riflettete. Questa propensione all’autoinganno è il motivo stesso dello studio della 
coerenza nell’Umano, per poter fermare quei dischi. Quando sarete in grado di eliminare le 
“chiacchiere di sventura”, riuscirete ad afferrare una verità pura e splendida. La verità pura e 
splendida è che niente di ciò che è successo in passato deve per forza succedere nel futuro. In questa 
nuova energia, la realtà non è progettata in quel modo. Questo futuro ha un paradigma 
completamente diverso.  
 
Ulteriori notizie false: le vostre capacità e la vostra salute 

 

Eccone un’altra, bella grossa: questa non proviene dalla vostra coscienza, ma da altri che vi danno 
informazioni che si radicano in voi e controllano il vostro modo di pensare. Parlo di quelli che vi 
hanno detto che non potete essere qualcosa o che non lo sarete. Forse, vi hanno detto che non potete 
fare questo o quello, oppure che questo o quello per voi non funzionerà mai. Forse costoro avevano 
una qualche autorità? Sono “false notizie impiantate” e voi ci credete. 
Un medico di fiducia vi dirà quello che succederà al vostro corpo invecchiando in base alle ricerche 
e alle misurazioni scientifiche del momento. In una vecchia energia poteva anche trattarsi di una 
sentenza di morte! Perciò, dopo una serie di esami, vi dice: «Ecco che cosa ti sta succedendo.» 
Guardano il cervello, il cuore, i sistemi e tutte le cose importanti della vostra biologia. Poi, il vostro 
atteggiamento sprofonda e vi chiedete come farete a sopravvivere! Che cosa succederà, adesso? 
Mio caro, questa è la notizia falsa più vecchia della vostra cultura. Vedi, non è stato fatto alcun test 
sulla coscienza Umana, non le è stata data credibilità, a lei che è il vero governatore delle cellule! 
Questa notizia falsa vuole che tu creda di non aver alcun controllo sulla tua chimica o sui tuoi 
processi. Tu sei totalmente vittima della vita stessa. Eppure, da anni vi diciamo che la vostra intera 
struttura cellulare ottiene la propria salute dal “capo”: voi! 
 
Miei cari, l’unica cosa che impedisce alla vostra struttura cellulare di accogliere le istruzioni che 
potete darle è (pronti?) la notizia falsa! Se il vostro corpo ha già preso atto delle false notizie della 
vostra cultura, è molto difficile dare qualsiasi istruzione al vostro corpo. Perché? Perché voi credete 
alle notizie false. 
 
È una cosa controversa, perché la gente dirà: «Ecco, la diagnostica è corretta o no? La scienza è 
precisa o no?» La risposta è che è esatta per il medico, ma non per voi. La misurazione è corretta, 
ma quello che viene dopo, spesso, sono notizie false. Voi credete alla falsa notizia culturale ed essa 
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mette radici e vi porta a un nuovo livello più basso, un luogo che potenzierà la vostra chimica già 
disfunzionale. In altre parole, la notizia falsa vi fa peggiorare.  
 
La nuova coscienza di questo pianeta può guardare dritto negli occhi questo genere di cose e dire: 
«Questa è solo una parte della storia.» Immaginate di guardare in faccia una malattia e dire: «Non 
hai la minima possibilità, perché io ti voglio bene.» Qualcuno potrebbe dire: «Come fai a dire 
questo a una malattia?» La risposta è: perché essa è viva e ha regole energetiche. Se lo fate, potete 
disperderla ed essa se ne andrà – si dissolverà veramente. Nella nuova luce è un’energia 
inappropriata. Quello che fate veramente è istruire il vostro corpo: «Mi amo troppo per lasciare che 
questo mi governi o mi uccida o mi faccia anche solo stare male.» Miei cari, per alcuni questo è 
uno sforzo di immaginazione. Ma la falsa notizia della vostra cultura dice che voi non potete fare 
assolutamente nulla. Nel frattempo, ci sono delle remissioni spontanee, ma nessuno sembra sapere 
perché.  
 
La sola notizia vera, miei cari, arriva direttamente dalla Fonte Creatrice che qualcuno chiama Dio, 
Spirito, il centro di tutte le cose. La notizia è che voi siete connessi a questa fonte in un modo che 
potete percepire e con cui potete diventare una cosa sola. Questo è il vostro vero punto di 
riferimento. Questa è la vostra verità di fondo, e non è nuova.  Gli Antichi lo sapevano e la maggior 
parte dei vostri antenati lo metteva in pratica. È questa la verità di base, non quella che sentite nei 
notiziari medici, né la diagnosi che vi fa il medico o quello che vi hanno detto i vostri genitori o 
persino i vostri saggi insegnanti, le persone di cui vi fidavate di più. 
 
La fake news più grossa: la vostra anima è condannata 

 
Allora, arriviamo al livello più alto di fake news che esista oggi. Siete pronti? La massima notizia 
falsa che esiste oggi è che voi siete nati sporchi o che non meritate di essere qui. C’è una storia 
secondo cui, in qualche modo, attraverso una sorta di contorta mitologia spirituale, la più grande 
fonte d’amore dell’Universo fece una guerra. Qualche essere angelico cercò di assumere il comando 
e fu cacciato dal “paradiso”. Vi dirò di nuovo, miei cari, che Dio non pensa come un Umano, non 
ha una realtà come un Umano, non ha una natura Umana e non ha nessuno degli attributi che 
potrebbero vagamente consentire un simile evento di tipo Umano e a bassa energia. Questa è la 
forma peggiore di “umanizzazione di Dio”, come abbiamo già avuto modo di dire. Come in un 
racconto per bambini, l’umanità ha assegnato le proprie caratteristiche peggiori al creatore e, nel 
farlo, ha reso disfunzionale per voi la fonte più amorevole di tutto il creato.  
 
A causa di queste notizia falsa, vi dicono che la stessa anima Umana era già guasta ancor prima di 
nascere! Di nuovo, nel corso della storia le energie più oscure di questo pianeta si sono inserite nel 
rapporto più spettacolare e divino che avreste mai potuto avere e vi hanno dato un Dio 
disfunzionale, che vi ama abbastanza da inviare voi e i vostri figli a soffrire per sempre, a meno che, 
in qualche modo, non scopriate una verità nascosta che è isolata in una porzione di credenti, sul 
pianeta. A peggiorare le cose, ci sono gruppi di altri credenti isolati che hanno altre mitologie, che 
creano guerre spirituali su chi abbia il Dio più disfunzionale! 
 
Dunque, la notizia falsa più grossa di tutte comincia alla nascita e vi dice che non potete andare 
avanti. Mentre crescete, la vostra cultura, i vostri genitori, la vostra realtà, vi parlano tutti del Dio 
disfunzionale e vi avvertono di non comportarvi in un certo modo, così quando morirete non sarete 
torturati ogni giorno da questa amorevole entità che ha creato il paradiso e la terra. Purtroppo, la 
storia continua e non c’è verso che voi possiate fare qualcosa al riguardo.  Vedete, siete nati sporchi 
e siete condannati. Pertanto, non siete degni di quel rapporto che io vi insegno. Non vi è nemmeno 
permesso guardare. Se lo fate, sarete etichettati come “strano pensatore” ed emarginati, come molti 
di voi che stanno leggendo qui. 
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Vi chiedo questo: quando vostro figlio è stato abbastanza grande da capire il vostro linguaggio, 
guardarvi negli occhi e chiedervi: «Mamma, papà, chi sono io veramente?», che cosa gli avete 
detto? Forse, dal profondo dell’amore più grande che provate, come madre o padre, l’avete guardato 
e avete detto: «Mi spiace dirtelo, ma non hai la minima possibilità. Sei condannato.»? [Risate in 
sala] Ridete perché è assurdo! Eppure, l’umanità ha assegnato questa caratteristica all’amore più 
grande dell’Universo.  Persino la logica spirituale più semplice del bambino vi direbbe che questa 
notizia è falsa. Quindi, ripeto, voi siete nati magnifici, tutti funzionanti, con la vostra anima perfetta 
e con la libera scelta potete cercare quel frammento di Dio dentro di voi.  
 
A dire il vero, è la libera scelta ad aver sviluppato le notizie false su questo pianeta. La bassa 
coscienza del pianeta lavora soltanto al 35% circa delle sue possibilità. In altre parole, nonostante 
tutto sia dentro di voi, la bassa energia del passato l’ha abbattuto e pestato, così l'incredibile 
potenziale della vostra coscienza non funziona bene. È questo il motivo per l’assurdità di una razza 
che continua a fare guerre da migliaia di anni, in centinaia di culture, anche se questo non ha mai 
risolto un solo problema. 
 
Adesso siete nel cambiamento e, d’improvviso, vi trovate in una coscienza più nuova e leggera, 
un’area nuova, in cui, alla fine, creerete la pace sulla Terra. State funzionando meglio che mai. È 
nei vostri notiziari, ormai, e non si può nascondere.  
 
Madre, padre, psicologo: nella cultura di oggi voi guardate un bambino negli occhi e gli dite che è 
degno di essere qui e che può conquistare qualsiasi cosa sia in grado di concepire. I bambini sono 
bellissimi, onorati e quello che possono realizzare non ha limiti.  È questo che dite a un bambino, 
perché adesso capite cosa possono fare le notizie false a una mente giovane. 
 
Dove siete voi, oggi, nello scenario delle fake news? Che cosa vi hanno detto che non potete fare? 
Che cosa, secondo la medicina “moderna”, vi succederà nella vostra società e alla vostra età? 
Questa notizia è falsa. Gli strumenti misurano la vostra biologia, ma non possono misurare la 
magnificenza della vostra coscienza o il suo potere di guarigione. Quanto a lungo si presume che 
vivrete? Le notizie false vi daranno dei numeri che si basano su un corpo senza alcuna forza divina 
trainante. Vi diranno che dovrete “assumere farmaci”, perché avete superato una certa età. Sono 
notizie false. Ve l’abbiamo detto. Se i vostri media vi dicono queste cose, spegnete i media. Trovate 
dei media che siano più selettivi, anziché dei media che vi considerano un gruppo-target. Andate in 
un posto dove potete trovare prove più solide che includono metodi di cura alternativi, che, un 
giorno, includeranno molta più integrità e verità su quello che potete fare per voi e per la vostra 
salute, senza chimica dall’esterno, e che prevedano di “istruire il vostro corpo con la vostra 
coscienza”. 
 
Un giorno verrà una generazione che non tollererà mai e poi mai quelle che oggi vedete come 
notizie false. Verrà una generazione in cui chi sta al comando sarà valutato per quanto ha ottenuto 
col proprio governo.  Oggi non è nemmeno all’orizzonte. Verrà un giorno in cui il compenso dei 
dirigenti d’azienda sarà interamente legato a quanto andrà bene l’azienda sul mercato e a quanto 
tratteranno bene i dipendenti. In altri termini, ai vertici sarà richiesto uno standard più elevato di 
coscienza. Oggi è a malapena all’orizzonte.   Il pubblico alla fine lo capirà e lo esigerà.  
 
Oggi, nell’arena politica c’è una coscienza bassissima che si aspetta che si massacri in pubblico il 
proprio avversario, con informazioni false e dure, che lo mettono in ginocchio. Queste notizie false 
consentono poi a qualcuno di vincere a ogni costo. Questo sistema, in realtà, impedisce a coloro che 
hanno integrità di candidarsi a qualsiasi ruolo. Il risultato è che vi ritrovate continuamente con dei 
leader a bassa energia.  



 27 

 
Verrà un giorno in cui questo sarà capito e riconosciuto immediatamente come barbarie. Barbarie! 
Il futuro riderà di quanto fosse ridicolo il comportamento delle campagne politiche del passato, 
proprio come oggi trovate assai ridicolo il fatto che in alcune delle vostre pubblicità di cinquant'anni 
fa, i medici raccomandassero la brutta abitudine di oggi [ndr. Fumare]. Voglio che stiate in guardia 
per le fake news e ne ridiate, adesso. Vedetele per quello che sono.  
Questo è il messaggio di Kryon, uno dei molti in questa nuova energia. Presto sentirete queste 
informazioni da molte altre fonti. Questo, alla fine, cambierà e vi darà le migliori notizie che 
abbiate mai sentito sul potenziale degli Umani su questa bellissima terra. Vecchia anima, stai ancora 
facendo tanta fatica, ma non durerà per sempre. Ecco perché amiamo così tanto l’umanità. 
 
Sorprendente! 
 
E così è. 
 
Kryon 

 

http://kryon.com/CHAN2018/k_channel18_Sacramento.html    
 

Traduzione a cura di Nicoletta per Stazione Celeste 
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Carla Parola 

Riflettiamo 

Come può la Politica cambiare Rotta? 

Come può la Politica finalmente tornare ad Essere Pubblica, Vera, Autentica Espressione di Tutti 

gli Individui e non solo di una Piccola Minoranza? 

Semplicemente attraverso la Partecipazione di Tutti. 

Non c’è Partito, Movimento o Associazione che possano cambiare Qualcosa se non sono permeati 

fino in Fondo dallo Spirito Giusto. 

Il Giusto Spirito è quello che aderisce al Nuovo Paradigma. 

Sembrerebbe così di voler demonizzare il Vecchio Paradigma, ma non si tratta di demonizzarlo, 

bensì semplicemente di accettare la Realtà cercando di Capire Come e Dove un certo Tipo di 

Politica ha portato l’Umanità. 

Le Diseguaglianze sono sempre più Marcate, e con Questo non ci riferiamo a chi ha un’Automobile 

rispetto a chi ne ha Due, ma alla Diseguaglianza fra chi ha molte Macchine e chi non può Mangiare. 

Si tratta di Diseguaglianze Inaccettabili per l’Umanità, che dovrebbero mobilitare i Sentimenti di 

Ognuno verso l’Altro, dovrebbero spingere a fare un Esame di Coscienza sul Proprio Operato senza 

accanirsi sulla Politica. 

Cominciamo da Noi. 

Cominciamo a pensare al Nostro Comportamento. 

Sgomberiamo il Campo da Modi di pensare Assurdi, che pretendono che Chi vuole vivere in 

aderenza al Cosmo, ai Codici Divini debba necessariamente essere una Persona Povera, che si priva 

di Tutto per l’Altro: non è così. 

Se la Vita gli permette la Possibilità di Vivere Bene è giusto che viva Bene, però è altrettanto 

Giusto che, nel suo Vivere Bene, non trascuri e non dimentichi Quelli che stanno Meno Bene di 

Lui. 

Il Singolo che cosa può fare? 

Può occuparsi di chi è Prossimo, aiutare il Suo Prossimo: chi gli sta Accanto, quelli che la Vita gli 

mette vicino o che gli segnala; rimanendone toccato, li prende a Cuore. 

Ciò che fa la Differenza, una Differenza Enorme, è la Necessità che lo Spirito di Condivisione e di 

Collaborazione con gli Altri permei Tutto partendo dal Basso, dal Microcosmo fino al Macrocosmo, 

intendendo con quest’Ultimo le Politiche che gli Stati adottano nei Confronti della Povertà. 

Perché finora non c’è stata Questa Spinta? 

Perché finora c’è sempre stato uno “Schiacciamento” dall’Alto, da Parte di Pochi Individui – da Voi 

definiti “Potenti” (ma che sono semplicemente Miseri) – i quali hanno usato la Massa per i Loro 
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Scopi, le Loro Mire, i Loro Disegni. 

La Massa si sta svegliando perché si rende Conto che lo Scopo Autentico della Vita non è quello 

imposto da Questo Tipo di Società, ma è quello di chiedersi Chi siamo, di aderire alla Vita, 

all’Evoluzione, e fare di Questo Percorso Terreno Qualcosa di gratificante sul Piano Energetico e 

non solamente su Quello Pratico. 

Con Queste Certezze l’Essere Umano non è più disposto a farsi sfruttare, perché vorrà usufruire di 

Ciò che la Vita gli porge di Bello anche in Termini Materiali, senza però farne più la Base del 

Proprio vivere: non sarà più così Importante Avere, Apparire, ma sarà importante Essere. 

La Politica deve cambiare perché la Base lo vuole, e qui subentra un Discorso Antipatico, molto 

antipatico: Chi ci governa, Chi ha portato l’Umanità a Questo Sfacelo non è Altro che il Riflesso di 

Noi Stessi. 

Di Noi che abbiamo dato Importanza all’Apparire, che abbiamo privilegiato un Certo Modo di 

vivere e ci siamo dimenticati della Nostra Essenza. 

La Politica cambierà quando Noi cambieremo, ma purtroppo – veramente purtroppo – l’Umanità 

cambia attraverso la Miseria, il Dolore, la Privazione, attraverso le Difficoltà. 

Quando però l’Umanità diventa Consapevole, può cambiare attraverso la Gioia, il Benessere, 

attraverso la Condivisione con l’altro, e allora non serve più la Difficoltà per far riflettere, perché 

ormai la Riflessione è avvenuta, la Realtà è accettata: sono un Essere Divino e perciò non posso 

essere schiavizzato da Nessuno. Devo aderire a Norme di Comportamento civili, logiche, perché 

non sono Solo ma convivo con Altri, e Queste Norme, queste Leggi non possono soffocarmi, 

costringermi ad una Vita di Stenti, Sacrifici, Umiliazioni, dolore soltanto perché Altri Esseri 

possano, attraverso questo Mio vivere così doloroso e faticoso, arricchirsi e prosperare. 

Questa è ormai una Realtà Innegabile. 

Solo Chi si aggrappa ancora a Vecchi Schemi non riesce a vederla nella Sua Chiarezza. 

È però talmente evidente, talmente limpida che bisogna veramente essere ciechi, ottusi, irrazionali 

per non ammetterla. 

Viene ora posta una Domanda: ma Chi può fare Politica? Chi può essere autorizzato, sentirsi idoneo 

a fare Politica con Nuovi Parametri? 

Solo e semplicemente Chi viene usato dalla Vita in Tal Senso. 

Nel Nuovo Paradigma tutti gli Schemi cambiano, Proprio Tutti. 

Questo si vedrà in Tutte le Forme: Grosse scoperte verranno fatte da Adolescenti e Rivolgimenti 

Clamorosi avverranno attraverso Persone che Voi giudicate Inidonee. 

La Vita usa proprio Queste Persone per farvi riflettere, per farvi capire come sia necessario spazzare 

via Tutte le Certezze su cui Voi basate Questo Tipo di Società piena di Lacci, di Grate: una Società 
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che vi stringe, vi costringe, vi umilia Costantemente. 

Non siete più neppure Servi: siete diventati Schiavi. 

Schiavi di un Modo di Essere, di Pensare, di Vivere che è quanto di più lontano da ciò che la Vita 

vuole per Voi. 

Il Nuovo esiste, c’è, c’è sempre stato: l’Essere Umano lo deve solo ri-scoprire, Fare Proprio e, 

affinché Ciò accada in Modo rapido, quasi repentino, è Necessario per Tutti, proprio per Tutti, un 

Bagno di Umiltà. 

Non sentirsi sicuri nelle Proprie Idee, non essere certi di Ciò che si fa, di Ciò che si sente, ma 

mettersi sempre e costantemente in Discussione raffrontando l’Agire e il Sentire con la Realtà. 

Se la Realtà non è soddisfacente, se non mi dà Benessere, Gioia e neppure Tranquillità, Qualunque 

Modo di fare o di pensare è Sbagliato. 

Posso usare Questo Modo di vivere sbagliato per capire Qualcosa, ma deve arrivare il Momento in 

cui io capisco e cambio, perché non posso perdurare in Questa Esperienza che non mi conduce alla 

Serenità, allo Star Bene. 

In tal caso vuol dire che sto difendendo Modi di Vivere e Punti di Vista che sono totalmente 

assurdi. 

È un Discorso molto semplice, che può essere definito Qualunquista, ma è l’Unico Parametro per 

distinguere ciò che è Giusto da Ciò che non lo è. 

Lo ripeto ancora: anche il Modo sbagliato viene Permesso dalla Vita affinché, per Mezzo di Esso, si 

possa arrivare poi ad una Riflessione che conduce al Giusto Modo di pensare. 

Se però io posticipo continuamente l’arrivare al Modo Giusto e non faccio un Bagno di Umiltà, 

mettendomi costantemente in Discussione, mentre invece Voglio, Pretendo che le Mie Certezze 

siano quelle dalle quali non mi discosto, non tenendo Conto della Realtà, negandola e quindi non 

capendo che Proprio Quelle Certezze mi fanno Star Male, quale sarà il Risultato? 

Avrò fatto un Buco nell’Acqua, esaltando la Mia Personalità per non contraddirmi, per sentirmi nel 

Giusto, non permettendo così al Nuovo di manifestarsi Attraverso di Me. 

Dobbiamo tutti fare una Riflessione sul Nuovo: Nessuno lo ha in Tasca. 

Tutti lo stiamo cercando, sperimentando, e anche se Esiste Già, lo dobbiamo scoprire, fare Nostro. 

Il Nuovo non può assolutamente Essere Contaminato dal Vecchio. 

Il Vecchio in Tutti i Modi cercherà di “insinuarsi”: con la Logica, con Ragionamenti che sembrano 

Inoppugnabili ma sono contraddetti pesantemente e continuamente dalla Realtà. 

Vi hanno portato ad un Punto in cui la Realtà non fa più Testo: si rinvia sempre la Soluzione del 

Problema e vi si fa credere che Tutto verrà risolto attraverso Metodi che vengono messi in Campo 

di Anno in Anno, mentre nel frattempo, di Anno in Anno, si peggiora. 
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Questa è la Realtà. 

Sarebbe sufficiente accettarla per capire che non sono Questi i Metodi che vi possono portare a 

vivere una Vita Serena. 

Vivere serenamente è un Diritto dell’Essere Umano. 

È un Diritto ma anche un Dovere, perché l’Essere Umano Disarmonico crea Disarmonia nel Cosmo 

Tutto. 

Abbiamo quindi al Tempo Stesso il Dovere e il Diritto di Stare Bene. 

Riflettiamo su Questo perché i Tempi corrono molto veloci, rapidi e Ognuno di Noi è chiamato a 

fare Capo a Se Stesso prima che agli aAtri. 

Lo ripeto: un Bagno di Umiltà, la Vibrazione che ci mette nella Giusta Condizione per capire. 


